
LA DICHIARAZIONE DI BREMBILLA 

“Negli ultimi sei anni – ha spiegato Marco Brembilla 
(nella foto in alto), assessore ai Lavori Pubblici – abbiamo 
destinato oltre 3,1 milioni di euro per un’operazione che 
rappresenta, per me, una delle grandi opere di questa 
Amministrazione. La nuova luce lungo le strade dimostra 
un’attenzione costante e particolare verso la città – ha 
proseguito – ma soprattutto verso i suoi quartieri, 
attraverso un piano che per decenni sarebbe stato 
necessario attuare, ma che la nostra Amministrazione ha 
deciso di non trascurare, anno dopo anno. Non solo 
miglioriamo le condizioni di vivibilità di spazi verdi e 
luoghi pubblici, ma migliora anche la percezione di 
sicurezza delle aree in cui andiamo a intervenire,” ha 
concluso Brembilla. 


